



La pequeña, junto a su madre, explica su escapada a los periodistas

ROSAL PAREDO

Prodeni denunció descoordinación entre varios servicios policiales

## La joven de 16 años Sara Esquena volvió ayer a su casa tras desaparecer 13 días

MÁLAGA.- La Asociación Pro Derechos del Niño (PRODENI), denunció ayer a los medios informativos "la descoordinación de la Policía", en el caso de Sara Esquena Adabb, de 16 años, que marchó a Madrid el pasado 21 de junio, para volver a primera hora de la mañana de ayer.

Según el relato que la chica hizo ayer a los periodistas, se fue de su casa porque la señora de la casa donde trabajaba en el Limonar, "me regañó y me ful."

La joven estuvo en Fuengirola y Marbella, y en esta última ciudad, conoció a Candi, una chica con la que marchó a Madrid, "contando con mis ahorros."

En Madrid, después de dormir en una pensión, entró en contacto con una agencia de ofertas de empleo que le ofreció "cuidar niños o trabajar con una duquesa."

Siempre según la versión de la chica, los promotores de la citada agencia, situada en Calle Arenal 1.3, le pidieron el DNI o el pasaporte, dado su origen marroquí. Posteriormente el 26 de junio, Sara y un hombre que estaba con ella, llaman a su

casa. La joven reconoce -a pesar de que nunca fue amenazada- que en ese momento sintió ganas de volverse a Málaga, pero se vio "retenida".

En la conversación, el hombre de unos 40 años y acento andaluz, según la madre de la chica o marroquí según Sara, amenazó con presentar una denuncia por malos tratos a la niña. El desconocido ofreció a Fátima, la madre de la chica que le podía dar trabajo a esta y enviarle el dinero a su madre.

Sobre sus andanzas en Madrid, Sara Esquena relató que un taxista la llevó en dirección equivocada hasta un Parque donde le dijo que "quería pasar un rato conmigo. Después me dejó ir y no me cobró nada."

La Asociación Pro-Derechos del Niño (PRODENI), envió el pasado 29 de junio un escrito al gobernador civil haciendo una serie de críticas a la actitud de la Policía entorno al caso. José Luis Calvo, presidente de PRODENI dijo que la Policía no podía decirle a la madre de Sara que volviera a presentar denuncia al día siguiente, "ya que las primeras horas en la desaparición de u-

na menor son decisivas."

Calvo reveló que, "un policía de Homicidios le echó una bronca a Fátima por ir antes a la Prensa que a la Policía."

Además, según el testimonio de la madre, "una de los policías del mostrador de entrada le dijo a Fátima que una niña con 16 años puede hacer lo que le de la gana."

Según informó José Luis Calvo, los policías del GRU-ME (Grupo de Menores), se indignaron al conocer el caso a través de la denuncia Fátima Adabb. La primera denuncia, efectuada en la inspección de guardia de Comisaría Central no llegó a conocerse en las oficinas del GRU-ME, situadas en Calle Alamos.

### Familia con problemas

La familia de Sara, está inmersa en graves problemas, ya que la misma asociación PRODENI denunció el pasado mes de abril el suicidio del hermano de Sara, un niño de 14 años. El padre de la chica, es alcohólico e intentó suicidarse cuando ésta se encontraba en Madrid.